

ORGAZ: Mejoras en el alumbrado público

El Alcázar 26-8-71

Viene últimamente el Ayuntamiento orgaceño empleándose con gran esmero en la consecución de un alumbrado público que, a la vez que moderno y eficiente,

resulta muy a tono con la edificación y el urbanismo de la localidad, consiguiéndose y exhibiendo durante las fiestas patronales que se están celebrando una iluminación verdaderamente artística, tanto en el ferial como en la plaza que enmarca la magnífica iglesia parroquial.

Igualmente, la compañía suministradora de fluido, Unión Eléctrica Madrileña, está efectuando diversas obras en los tendidos, conducentes a un mejor servicio de alumbrado a la población, si bien es de notar la irregularidad con que este primordial servicio llega a ciertos sectores del casco urbano, esperando de la buena disposición de esta compañía que sepa atajar de una forma total el gran problema que venía gravitando sobre Orgaz y que, como queda dicho, últimamente está siendo aliviado en gran parte.



La esbelta torre parroquial luce ahora todo su esplendor por efecto de la iluminación extraordinaria de ferias.

J. LARA GÓMEZ-MIGUEL
(Foto del autor)

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.